

Luzern, 17. Januar 2019

Eidgenössische Volksinitiative
**«Für eine sichere und vertrauenswürdige Demokratie
(E-Voting-Moratorium)»**

Einladung zur Medienkonferenz

Sehr geehrte Damen und Herren

Ein breit abgestütztes Komitee, das Vertreter von links bis rechts, die meisten Jungparteien, namhafte Unternehmer und Experten aus der IT-Branche sowie Aktivisten vereinigt, präsentiert den Inhalt und die Lancierung der E-Voting-Volksinitiative.

Wir stellen Ihnen die in mehrere Etappen gegliederte Kampagne vor, präsentieren die Argumente und schliessen die Medienkonferenz mit einer symbolischen Aktion «Wir ziehen E-Voting den Stecker». Wir freuen uns, Sie wie folgt begrüßen zu dürfen:

Medienkonferenz
zur Lancierung der Volksinitiative für ein E-Voting-Moratorium
Freitag, 25. Januar 2019, 10.00 Uhr
Medienzentrum des Bundes, Bundesgasse 8, Konferenzsaal, Bern

Es sprechen:

- **Franz Grüter**, Nationalrat SVP, Präsident des Initiativkomitees: *Ziele der Initiative*
- **Balthasar Glättli**, Nationalrat Grüne: *E-Voting als Gefahr für die Demokratie*
- **Dr. Jean Christophe Schwaab**, alt Nationalrat SP: *Vertretung Romandie*
- **Prisca Koller**, Kantonsrätin FDP: *E-Voting – hohe Kosten, keine erhöhte Stimmbeteiligung*
- **Nicolas A. Rimoldi**, Kampagnenleiter: *Sicht der Jungen*
- **Martin Steiger**, Rechtsanwalt: *Vorstellung des Initiativtextes*
- **Claudio Luck**, Chaos Computer Club: *Hauptrisiken von E-Voting, Vertretung Tessin*

Initiativkomitee «Für eine sichere und vertrauenswürdige Demokratie»

Der Präsident

Der Kampagnenleiter

Nationalrat Franz Grüter

Nicolas A. Rimoldi

Für Rückfragen: 079 2110782

Für Rückfragen: 078 657 51 56